

PEMERINTAH KOTA MATARAM  
SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA MATARAM  
DAFTAR INFORMASI PUBLIK  
WAJIB DISEDIAKAN DAN DIUMUMKAN SECARA BERKALA

NO	JUDUL DOKUMEN/INFORMASI	RINGKASAN ISI INFORMASI	PEJABAT/UNIT YANG MENGUSASI INFORMASI	PEJABAT PENANGGUNG JAWAB PENERBITAN/PEMBUATAN INFORMASI
1	2	3	4	5
1	HUT SATPOL. PP KE - 74 dan SATLINMAS KE - 62 TAHUN 2024	Rangkaian Acara dalam Rangka HUT Satuan Polisi Pamong Praja (SATPOL PP) Ke-74 dan HUT Satuan Perlindungan Masyarakat (SATLINMAS) Ke-62 Tahun 2024 di Padang, Sumatera Barat.	Kepala Satpol. PP	Kepala Satpol. PP
2	Dokumen Penggunaan Anggaran 2024	Dokumen Penggunaan Anggaran 2024 Satpol PP Kota Mataram	Kasub, Bag Program	Kepala Satpol. PP
3	KEGIATAN PAM POL PP DI AULA LANTAI 3 PENUTUPAN ORIENTASI PERJANJIAN KERJA (PPPK)	KEGIATAN PAM POL PP DI AULA LANTAI 3 PENUTUPAN ORIENTASI PERJANJIAN	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP
4	KEAMANAN DAN KETERTIBAN UMUM DAN KELANCRAN LALU LINTAS	KEGIATAN SATPOL PP KOTA MATARAM DALAM RANGKA OPGAB KAMTIBSEL CAR BERSAMA TNI, POLRI DINAS PERHUBUNGAN, DINAS PERDAGANGAN KOTA MATARAM DI JALAN BUNG HATTA MATARAM	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP
5	patroli wilayah seputaran jl.nangka dan Jl. Udayana	patroli seputaran Jl. Nangka dan Jl, Udayana sekaligus membubarkan anak anak remaja yang balap liar dan memantau wisata teras udayana serta memantau pemasangan panggung acara pawai tarhibramadhan IGTKI-PGRI KOTA MATARAM	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP

6	Giat Sinergitas Pengamanan Pawai Ogoh-ogoh di Kota Mataram Tahun 2024	KEGIATAN SINERGITAS SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KOTA MATARAM DENGAN TNI DAN POLRI SERTA SKPD PEMERINTAH KOTA MATARAM DALAM PENGAMANAN PAWAI OGOH – OGOH PADA HARI MINGGU TANGGAL 10 MARET 2024 DI WILAYAH KOTA MATARAM TERUTAMA DI JALAN	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP
7	himbauan dan Surat Edaran Walikota Tentang Pelaksanaan Kegiatan Di Bulan Suci Ramadhan Thn.1445HThn.2024 M	GIAT ANGGOTA SATPOL PP KOTA MATARAM DI BULAN RAMADHAN DENGAN MELAKSANAKAN KEGIATAN PATROLI WILAYAH DAN MEMBERIKAN HIMBAUAN DAN SURAT EDARAN WALIKOTA TENTANG PELAKSANAAN KEGIATAN DI BULAN SUCI RAMADHAN THN.1445H/THN.2024 M D JLN PANCAKE	kepala Bidang Trantibum	kepala Bidang Trantibum
8	Patroli wilaya dan penyebaran surat edaran walikota mataram tentang jam buka tempat makan dan hiburan	GIAT ANGGOTA SATPOL PP KOTA MATARAM DI BULAN RAMADHAN DENGAN MELAKSANAKAN KEGIATAN PATROLI WILAYAH DAN	kepala Bidang Trantibum	kepala Bidang Trantibum
9	himbauan kepada pemilik warung yg berada di jln pancake	Giat Satpol PP Kota Mataram memberikan himbauan kepada pemilik warung yg berada di jln pancake utk mematuhi Surat Edara Walikota Tentang Pelaksanaan Kegiatan Di Bulan Suci Ramadhan	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP
10	himbauan kepada pemilik warung Nasi di jln Cilinaya	Giat Pol PP Kota Mataram hari selasasa Peneguran dan menghimbau pkl nasi yg membuka lapak dan melayani makan ditempat untuk menutup lngsung daganganx . di jlan cilinaya belakang mataram mall	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP
11	Realisasi Keuangan	Realisasi Keuangan dan Fisik bulan Januari 2024	Kasubbag Program dan Keuang	Kepala Satpol. PP

12	Pengawasan Bapak M1 Safari Ramadhan d Kelurahan Babakan kebon kec. Sandubaya	Giat Pol PP Kota Mataram Pengawasan Bapak Walikota Mataram dan Ibu Walikota Mataram safari reamadhan di masjid Raudhatul Akhror Babakan Kebon Kel. Babakan kec . Sandubaya	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP
13	PAM BAPAK WAKIL WALIKOTA MATARAM SAFARI RAMADHAN DI LINGK. KARANG SEME SEKARBELA	Giat Pol PP Kota Mataram Pengawasan dan Pengamanan Bapak Wakil Walikota Mataram dalam Rangka Safari Ramadhan di lingkungan Karang Seme Kecamatan Sekarbela Tanggal 21	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP
14	Pengamanan dan Pengawasan Ibu M1 dan Ibu M2	Giat Pol PP Kota Mataram Pengamanan dan Pengawasan Ibu Walikota Mataram dan Ibu Wakil Walikota Mataram dalam rangka Penyerahan bantuan sembako yang	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP
15	PENERTIBAN BANGUNAN YANG TIDAK SESUAI DENGAN IMB SERTA PENERTIBAN PEDAGANG KAKI LIMA	Giat Pol PP Kota Mataram bersama dengan Instansi terkait dalam rangka Penertiban Bangunan yang tidak sesuai dengan Izin Mendirikan Bangunan (IMB) Jl. AA. Gede	Kepala Bidang Perundang-Undangan	Kepala Satpol. PP
16	OPERASI GABUNGAN PENCEGAHAN DAN PENANGANAN CUKAI ILEGAL	Giat Pol PP Kota Mataram Operasi Gabungan Cegah dan Penertiban Cukai Ilegal bersama dengan Instansi Terkait guna mencegah peredaran rokok tanpa cukai di kota mataram	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP
17	Penagwalan dan Pengamanan Ibu Walikota dan Wakil Walikota dalam rangka Penyerahan Bantuan Secara simbolis kpd kaum Duafa	Giat Pol PP Kota Mataram Penagwalan dan Pengamanan Ibu Walikota dan Wakil Walikota dalam rangka Penyerahan Bantuan Secara simbolis kpd kaum Duafa oleh Ibu Walikota	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP
18	Operasi Gabungan Dalam Kegiatan KRYD	Giat Pol PP Kota Mataram Operasi Gabungan Dalam Kegiatan KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) bersama Polresta Mataram, Kodim 1606/Mataram, Satpol PP Kota	Kepala Satpol. PP	Kepala Satpol. PP
19	Pembubaran anak2 muda yang menggelar balap lari hingga menutup jalan di Jl. Airlangga Gomong	Kegiatan Satpol PP Kota Mataram Patroli Wilayah dan Penertiban Balap Lari di jalan Air Langga Gomong Mataram depan Boxy Fashion pada malam hari sehingga menutup jalan dan	Kepala Satpol. PP	Kepala Satpol. PP
20	Giat Pemusnahan Barang Bukti hasil operasi pekat rinjani 2024	Kepala Satuan Polisi Pamong Praja Kota Mataram mewakili Walikota Mataram menghadiri Giat Pemusnahan Barang Bukti hasil operasi pekat rinjani 2024 Polresta	Kepala Satpol. PP	Kepala Satpol. PP

21	patroli sekitaran taman sangkareang dan lapangan sangkareang	Giat Satuan Polisi Pamong Praja Kota Mataram patroli sekitaran taman sangkareang dan lapangan sangkareang, menghimbau kepada para pengunjung untuk tetap menjaga	Kepala Satpol. PP	Kepala Satpol. PP
22	Kepala Satuan Polisi Pamong Praja Kota Mataram mewakili Walikota Mataram	Kepala Satuan Polisi Pamong Praja Kota Mataram mewakili Walikota Mataram menghadiri Upacara Peringatan dalam rangka HUT TNI Angkatan Udara Ke-78 Tahun 2024	Kepala Satpol. PP	Kepala Satpol. PP
23	PAM kunjungan kerja TIMSUS dari DPRD KOTA MATARAM di Kantor Walikota Mataram	Giat Satuan Polisi Pamong Praja Kota Mataram PAM kunjungan kerja TIMSUS dari DPRD KOTA MATARAM di Kantor Walikota Mataram yang di pimpin langsung oleh BAPAK	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP
24	Pengamanan dan Penertiban TPS Batu Bolong	Giat Satuan Polisi Pamong Praja Kota Mataram PAM dan Penertiban TPS di Jl. Batu Bolong Kelurahan Pagutan Kecamatan Mataram yang dihadiri Langsung Oleh Kasat Pol. PP, Kepala	Kepala Satpol. PP	Kepala Satpol. PP
25	PAM Upacara Hari Otonomi Daerah	Giat Satuan Polisi Pamong Praja Kota Mataram PAM Upacara Hari Otonomi Daerah Tanggal 25 April 2024 di taman Sangkareang Mataram	Kepala Satpol. PP	Kepala Satpol. PP
26	PAM Acara pelepasan tim sepak bola PS MATARAM	Giat Satuan Polisi Pamong Praja Kota Mataram PAM Acara pelepasan tim sepak bola PS MATARAM di halaman Pendopo Walikota Mataram yang di lepas langsung oleh Bapak	Kepala Satpol. PP	Kepala Satpol. PP
27	GIAT OPGAB SATPOL. PP KOTA MATARAM	Kegiatan Saatpol PP Kota Mataram melaksanakan Operasi Gabungan Bersama dengan TNI/POLRI, Dinas Perdagangan, Dinas Perhubungan, PPNS dan APKLI Kota Mataram	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP
28	GIAT OPGAB SATPOL. PP KOTA MATARAM	Kegiatan Saatpol PP Kota Mataram melaksanakan Operasi Gabungan Bersama dengan TNI/POLRI, Dinas Perdagangan, Dinas Perhubungan, PPNS dan APKLI Kota Mataram	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP
29	OPGAB JURU PARKIR LIAR	Kegiatan Satpol. PP Kota Mataram dalam rangka Penertiban Juru Parkir bersama Dishub, TNI dan Polri, Yang berada di pertokoan Sandubaya dan Cakranegara	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP

30	OPGAB PENERTIBAN LAPAK DAN BANGUNAN LIAR	Giat Operasi Gabungan Penertiban Lapak/Bangunan Liar dan Gangguan Tibumtranlinmas oleh Tim terpadu dari Kodim 1606/Mataram, Polresta Mataram, Satpol PP.	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP
31	Kegiatan Satpol. PP Operasi Gabungan Kamtibselcar	Giat Operasi Gabungan Kamtibselcar dan Gangguan Tibumtranlinmas oleh Tim terpadu dari Kodim 1606/Mataram, Polresta Mataram, Satpol PP, Dinas Perhubungan Kota Mataram.	Kepala Satpol. PP	Kepala Satpol. PP
32	Kegiatan Satpol. PP Operasi Gabungan Kamtibselcar	Giat Operasi Gabungan Kamtibselcar dan Gangguan Tibumtranlinmas oleh Tim terpadu dari Kodim 1606/Mataram, Polresta Mataram, Satpol PP, Dinas Perhubungan Kota Mataram.	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP
33	PENGAMANAN DAN PENGAWALAN BAPAK WALIKOTA Mataram	Kepala Satuan Polisi Pamong Praja Kota Mataram menghadiri Kegiatan "Peluncuran Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Mataram Tahun 2024" yang diselenggarakan	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP
34	Operasi Penertiban PKL Di Kecamatan Sandubaya	Giat Satpol PP Penertiban Pedagang Kaki Lima (PKL) di Fasilitas Umum lokasi jl. tgh. faisal turide	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP
35	Pohon Kinerja Pol PP Kota Mataram	Pohon Kinerja Pol PP Kota Mataram	Kasub, Bag Program	Kepala Satpol. PP
36	renstra 2021-2026 Satpol PP	renstra 2021-2026 Satpol PP	Kasub, Bag Program	Kepala Satpol. PP
37	Rencana Kerja Perubahan Satpol PP Kota Mataram Tahun 2023	Rencana Kerja Perubahan Satpol PP Kota Mataram Tahun 2023	Kasub, Bag Program	Kepala Satpol. PP
38	CASCADING SATPOL PP	CASCADING SATPOL PP KOTA MATARAM	Kasub, Bag Program	Kepala Satpol. PP

39	Rencana Aksi	Reencana Aksi Satpol PP 2023	Kasub, Bag Program	Kepala Satpol. PP
40	Indikator Kinerja Utama	Indikator Kinerja Utama Pol. PP Kota Mataram	Kasub, Bag Program	Kepala Satpol. PP
41	Perjanjian Kinerja	Perjanjian Kinerja Kasat	Kasub, Bag Program	Kepala Satpol. PP
42	DASI RENBANG	Dasi Renbang Satpol PP Kota Mataram	Kasub, Bag Program	Kepala Satpol. PP
43	DPPA 2023	DPPA Satpol. PP 2023	Kasub, Bag Program	Kepala Satpol. PP
44	LAKIP	Lakip Satpol. PP Kota Mataram Tahun 2023	Kasub, Bag Program	Kepala Satpol. PP
45	SOP	SOP Satpol. PP Kota Mataram	Kasub, Bag Program	Kepala Satpol. PP
46	PENERTIBAN ALAT PERAGA KAMPAYE	PENERTIBAN ALAT PERAGA KAMPANYE YANG TERPASANG DI POHON DAN TIANG LISTRIK DI WILAYAH KOTA MATARAM OLEH SATPOL. PP KOTA	Kepala Satpol. PP	Kepala Satpol. PP
47	PENEGURAN TERHADAP PEDAGANG HEWAN QURBAN MUSIMAN	Giat Satpol PP Kota Mataram melaksanakan Peneguran terhadap pedagang kambing musiman yang berada di jalan jendral sudriman, karena menggunakan torotoar untuk berjualan	Kepala Bidang Trantibunm	Kepala Satpol. PP












--	--	--	--	--

WAKTU DAN TEMPAT PEMBUATAN INFORMASI	BENTUK INFORMASI YANG TERSEDIA	RETENSI ARSIP	KET.
6	7	8	9
Satpol. PP Kota Mataram Tahun 2024	Berita		
Satpol. PP Kota Mataram Tahun 2024	Dokumen		
Satpol. PP Kota Mataram Tahun 2024	Berita		
Satpol. PP Kota Mataram Tahun 2024	Berita		
Satpol. PP Kota Mataram Tahun 2024	Berita		






















--	--	--	--

Mengetahui,  
Kepala Dinas/Camat/Lurah

Nama  
NIP.